

[https://es.aleteia.org/2022/08/07/papa-francisco-a-los-evangelizadores-digitales-buenos-samaritanos-de-hoy/?utm\\_campaign=EM-ES-Newsletter-Daily-&utm\\_content=Newsletter&utm\\_medium=email&utm\\_source=sendinblue&utm\\_term=20220808](https://es.aleteia.org/2022/08/07/papa-francisco-a-los-evangelizadores-digitales-buenos-samaritanos-de-hoy/?utm_campaign=EM-ES-Newsletter-Daily-&utm_content=Newsletter&utm_medium=email&utm_source=sendinblue&utm_term=20220808)

## PAPA FRANCISCO A LOS EVANGELIZADORES DIGITALES: «BUENOS SAMARITANOS» DE HOY



Gera Juarez - Hechos29

Enciéndete 2022 - Cortesía de Hechos29

Redacción de Aleteia - publicado el 07/08/22

*El Papa Francisco envió un mensaje en video a una reunión de evangelizadores digitales en Monterrey (México) y los urge a no tener miedo de salir a las periferias*

«Es necesario encontrar nuevos caminos para anunciar el corazón del Evangelio a cuantos todavía no han encontrado a Cristo y esto presupone una creatividad pastoral para llegar a las personas allí donde viven. No esperando a que vengan. Descubriendo ocasiones de escucha, de dialogo y de encuentro».

Son las palabras que el Papa Francisco dedicó al importante encuentro hispano de evangelizadores en internet Hechos29, que se celebra anualmente en Monterrey (México).

En su mensaje a los evangelizadores digitales, el Papa pidió: «No tengan miedo de equivocarse. No me canso de repetir que prefiero una Iglesia lastimada porque sale a las periferias existenciales del mundo que una Iglesia enferma porque se queda encerrada en sus pequeñas seguridades».

«El Señor golpea la puerta para entrar en nosotros, ¿Pero cuántas veces golpea la puerta desde adentro para que lo dejemos salir?», interpelaba el Papa en su mensaje.

«Que la misión que llevan adelante en los espacios digitales esté llena de humanidad. ¡Vayan a samaritanear esos ambientes! Para que la cultura contemporánea pueda conocer a Dios sintiéndolo en ustedes».

«Vayan, lleven la esperanza de Jesús, especialmente a los más necesitados, dándoles razones de su esperanza. Que las palabras vayan acompañadas de la caridad y que la virtualidad fortalezca la presencialidad para que la red genere comunión que haga presente a Jesús en su cultura», afirmó el Papa.

## **Encuentro Hechos29**

Del lunes 1 al viernes 5 de agosto 50 evangelizadores digitales e influencers católicos se congregaron en la ciudad de Monterrey en el evento internacional Hechos29. Contaron con formación espiritual, de formación pastoral y de estrategia para comunicar de forma más efectiva el Evangelio.

Este evento fue liderado y organizado por el padre José Juan Montalvo, mejor conocido como el Padre Borre, quien es el encargado de la Pastoral de Redes Sociales de la Arquidiócesis de Monterrey y fundador de *Ilumina Más*.

En un mensaje en video que conmovió hasta las lágrimas a los asistentes a la segunda edición de Hechos29, el Papa Francisco exhortó a los evangelizadores a «Que esta reunión los ayude a sentirse comunidad, como parte de la vida misionera de la Iglesia que nunca tuvo miedo de ir al encuentro de nuevos horizontes y fronteras que con creatividad y coraje anuncian la misericordia y la ternura de Dios».

## **Líderes de diferentes partes del mundo hispano**

Algunos de los ponentes en esta segunda edición de Hechos 29 fueron: Edmundo Reyes, fundador de Real+Verdadero y Director de Comunicación y Marketing de la Arquidiócesis de Detroit; Pablo Pérez de la Vega, director de Catholic.net y de la agencia de Noticias ZENIT; Rafa Piña, apologeta y podcastero; Pablo Zubieta, experto en manejo de crisis de comunicación en la Iglesia; José Manuel De Urquidi, fundador de Juan Diego Network; el padre Alejandro Ortega, escritor, conferencista y podcastero; monseñor Lucio Ruiz, secretario del Dicasterio para la Comunicación del Vaticano; Mauricio Artieda, fundador de Catholic Link; David Bisono, predicador estadounidense; Martín Valverde, músico católico, entre muchos otros.

Al atardecer del viernes 5 de agosto, alrededor de dos mil católicos de todas partes de México abarrotaron la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe y la plaza principal del municipio de Guadalupe al participar de una noche de oración y alabanza con el predicador David Bisono, proveniente de Estados Unidos y el posterior concierto musical del cantautor Martín Valverde.